



Tischtennis Bezirk Sinsheim

Protokoll zum Bezirkstag 2023 des TT-Bezirk Sinsheim am 20.06.2023 in Sinsheim (Nebenzimmer Stadiongaststätte „Zum Griechen“)

Beginn: 19:55 Uhr

Ende: 21:40 Uhr

Anwesende:

Siehe Anwesenheitsliste

Protokollantin: Karin Gerhardt

Tagesordnung

TOP 1 – Begrüßung und Eröffnung

Der Vorsitzende Albert Mayer begrüßt alle Anwesenden, insbesondere den ehemaligen Vorsitzenden Josef Pitz und den Präsidenten des BTTV Thomas Henniger, der sich daraufhin kurz vorstellte. Er referierte kurz über die neuen Voraussetzungen der Turnier-Lizenz, dass das Thema Datenschutz schon mehrfach bei Vereinen zu Problemen geführt hat. Ebenso war der Spielerschwind bei der Jugend ein Thema.

TOP 2 – Genehmigung/Ergänzung der Tagesordnung

Keine Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung eingegangen.

TOP 3 – Totenehrung

Die Anwesenden erheben sich zur Totenehrung.

TOP 4 – Rückblick

Der Vorsitzende Albert Mayer berichtet über die zurückliegenden Spielrunden während/nach Corona. Leider konnten coronabedingt sehr wenige Veranstaltungen und damit einhergehende Ehrungen stattfinden. Erfreulich aber, dass trotzdem wenige Mannschaften während der Saison abgemeldet wurden.

Auch im Jugendbereich läuft es gut, trotz der Abberufung von Roland Köhler zum Vizepräsident Jugend des BaTTV.

Es berichtet über Kritik an der Austragung der Relegationsspiele. Eine Gesamtveranstaltung ist leider nur noch möglich, sofern alle mitwirkenden Vereine einverstanden sind. Ein Verein hatte hiergegen Veto eingelegt.

Im Damenbereich sind es leider auch weniger Mannschaften als zuvor. Es erfolgte ab der vergangenen Spielrunde die Zuordnung zur Verbandsklasse.

Albert berichtete auch darüber, dass die Vorstandschaft des BaTTV komplett neu aufgestellt wurde, bis auf Roland Köhler (Jugend).

Zum Finanziellen berichtete Albert darüber, dass es keinen Zuschuss mehr vom BaTTV an den Bezirk gibt.

Neue Anforderungen gibt es zur Größe der Spielfelder und die Beleuchtung bei Bezirksmeisterschaften.

Albert bemängelt den fehlenden Stellvertreter in der Vorstandschaft, ebenso eine/n Protokollanten/in. Er bittet Karin Gerhardt darum das Protokoll zu übernehmen, wie bei der Vorstandssitzung bereits angedeutet.

Er bedankt sich bei Rolf Keck für die Organisation des Bezirkspokals der Herren. Bei den Damen hatte Karin Gerhardt dies übernommen.

In Daisbach waren 2 Spieler*innen zu ehren – leider war Albert bei der Feier erkrankt und konnte die Ehrungen bisher nicht vornehmen. Dies holte er nun beim Bezirkstag nach. Er ehrte Ludwig Huber für 60 Jahre Mitgliedschaft und überreichte ihm die Ehrenurkunde. Der Präsident übereichte ihm die Ehrenplakette. Weiterhin übergab Albert noch die Urkunde für Elke Diehm für 30-jährige Mitgliedschaft und bat diese weiterzugeben.

TOP 5 – Berichte aus dem Vorstand

Der Sportwart Achim Kasper berichtete ausführlich von der abgelaufenen Spielrunde. Insgesamt 73 Mannschaften beteiligten sich in der vergangenen Saison aus dem Bezirk. Erfreulich war, dass wenige Spiele ausgefallen sind. Die Spielverlegungen waren überschaubar und hielten sich in Grenzen. Diese sollen weiterhin ohne Strafen belegt werden.

Man einigte sich darauf, dass Nichtantritt bei Kreisliga und A-Klasse kostenpflichtig es. In der kommenden Saison gibt es 77 Mannschaftsmeldungen. Es wird 2 D-Klassen geben. Achim berichtet über den neuen Spiele-Generator (Elmar Gräfen). Das passt nicht auf Bezirksebene. Eingaben sind kompliziert. Falls es Probleme damit gibt, wird Achim zur Not die Spielpläne wie gehabt erstellen.

Achim bedankt sich bei Rolf Keck für die Organisation der Pokalrunde der Herren. In der vergangenen Woche fanden in Eschelbacht-Angelbachtal die Ranglistenspiele statt. Er bedankte sich bei Sven Ritzal, der kurzfristig die Austragung und Organisation übernommen hatte.

Achim gab schließlich ausführlich die Ergebnisse der Verbands- und Pokalrunde bekannt. In der C-Klasse muss Waldangelloch 3 absteigen, da diese 3 x nicht angetreten waren. Karin Gerhardt berichtet über den Sieg der Landshäuser Damen im Bezirkspokal. Da im Bezirk Bruchsal keine Mannschaft gemeldet war, war Landshausen automatisch für den Verbandspokal qualifiziert. Leider sind diese dort nicht angetreten.

Der Kassier Rüdiger Thaler informierte zum Kassenstand des Bezirks. Wie in den vergangenen Jahren war auch in der vergangenen Saison ein gewolltes Minus beim Kassenbestand zu verzeichnen. Die Kasse ist aber immer noch gut gefüllt, so dass weiterhin möglichst auf Strafen für die Vereine verzichtet werden kann.

TOP 6 – Bericht der Kassenprüfer

Sigmar Wesch berichtet von der Kassenprüfung zusammen mit Helmut Filipp. Sicher auch bedingt durch Corona gab es wehr wenige Geldbewegungen auf dem Konto. Die Belege

waren wie immer vorbildlich geführt. Er attestierte Rüdiger Thaler eine vorbildliche Kassenführung.

Sigmar Wesch beantragt daraufhin die Entlastung der Vorstandschaft.

TOP 7 – Aussprache zu den Berichten Hierzu gab es keine Wortmeldungen

TOP 8 – Wahl des Wahlleiters

Als Wahlleiter fungierte Josef Pitz

TOP 9 – Entlastung der Vorstandschaft

Die Entlastung erfolgte einstimmig.

TOP 10 - Neuwahlen und Bestätigung des Jugendwartes

Als Jugendwart wurde Michael Wolters einstimmig bestätigt.

Wahl des Vorsitzenden:

Albert Mayer wurde als Vorsitzender einstimmig wiedergewählt. Er übernahm daraufhin die Wahlleitung der weiteren zu besetzenden Posten.

Die Wahl der weiteren Mitglieder des Vorstandes ergab folgendes Ergebnis – jeweils mit einstimmiger Wahl:

Kassenwart: Rüdiger Thaler

Sportwart: Achim Kasper

Pokalspielleiter Herren: Rolf Keck

Ranglistenverantwortlicher: übernimmt TTC Gemmingen

Pokalspielleiterin Damen: Karin Gerhardt

Rechtsausschussvorsitzender: Gerhard Barth (in Abwesenheit)

Beisitzer Rechtsausschuss: Uwe Vanderoth, Jochen Roland, Rolf Keck (zusammen einstimmig gewählt)

Schiedsrichterobmann: Mathias Buchauer (in Abwesenheit)

Aktivensprecher Herren: Maik Belz

Aktivensprecherin: Karin Gerhardt

Pressewart: unbesetzt

Homepage: macht Sven Ritzal

Kassenprüfer: Sigmar Wesch und Helmut Filipp

TOP 11 – Saison 2023/2024

Achim Kasper berichtete ausführlich von der kommenden Spielklasseneinteilung.

TOP 12 – Bezirksmeisterschaften 2023, 2024, 2025

2023 werden die Bezirksmeisterschaften in Hilsbach ausgetragen. 2024 und 2025 werden zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt.

(Ergänzung: Nach Absprache zwischen TTC Hilsbach und TTF Eschelbach-Angelbachtal finden in 2023 die Bezirksmeisterschaften in Angebelbachtal und 2024 in Hilsbach statt.-

12.08.2023-)

TOP 13 – Bekanntgaben, Informationen der Vereine

Roland Köhler informiert, dass demnächst die Schiedsrichter-Shirts ausgeliefert werden.

Um 21:40 Uhr beendete Albert Mayer die Sitzung des Bezirkstages.